

Pressemitteilung

Einfach clever Radfahren mit MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG

Schweinfurt, 27.04.2018

MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG unterstützt als Hauptsponsor die Bike Days des RV 1889 e.V. Schweinfurt

Zum dritten Mal in Folge finden am 12. und 13. Mai 2018 an der Stadtmauer am Unteren Wall in Schweinfurt die Bike Days statt. Veranstalter ist der RV 1889 e.V. Schweinfurt, der auch in diesem Jahr wieder ein buntes 2-Tages-Programm für die ganze Familie auf „das Fahrrad“ gestellt hat. Im Rahmen der diesjährigen Bike Days fällt am 12.05.2018 um 19:30 Uhr der Startschuss zum offiziellen Stadtradeln. Das Stadtradeln ist eine Kampagne des Klima-Bündnis, um ein Zeichen für das Fahrrad als alternatives und umweltfreundliches Verkehrsmittel zu setzen.

Mercator-Leasing ist in diesem Jahr einer der Hauptsponsoren und stellt in diesem Zusammenhang das Modell Dienstrad-Leasing vor. Im Herbst 2012 wurden in einem Erlass der Finanzbehörden die Steuervorteile von Dienstwagen auf Fahrräder, Pedelecs und E-Bikes ausgeweitet. Das heißt: die 1%-Regelung macht den Weg für Fahrradfahrer frei. Sowohl beim Dienstwagen als auch beim Dienstrad wollen sich jedoch viele Unternehmen das Handling ersparen und beauftragen Leasing-Firmen.

„Mercator-Leasing arbeitet in diesem Segment mit einem Dienstleister zusammen und ist am 24.06.2013 mit dem ersten Rahmenvertrag ins Dienstrad-Leasing eingestiegen. „Mittlerweile arbeiten wir schon mit mehr als 7.500 Unternehmen zusammen, die Ihren Mitarbeitern das Dienstrad per Gehaltsumwandlung anbieten. Bundesweit dürfte es heute mehr als 200.000 geleaste Diensträder geben“ sagt Rolf Hahn, Vorsitzender der Geschäftsführung bei Mercator-Leasing. „Selbst bei konservativer Schätzung gehen wir heute davon aus, dass dieses Angebot deutschlandweit für mehr als 300.000 Unternehmen und auch kommunale Einrichtungen von Interesse ist.“, fügt Hahn hinzu.

„Das Prinzip Dienstrad ist für beide Seiten vorteilhaft“, so Hahn. „Der Mitarbeiter kommt deutlich günstiger an teure Fahrräder, Pedelecs und E-Bikes. Der Arbeitgeber least das Rad, wandelt einen Teil des Bruttogehaltes um und bedient damit die Leasingrate. Dadurch sinken das zu versteuernde Einkommen des Mitarbeiters und damit auch die Abgaben. Er profitiert aber nicht nur finanziell, sondern stärkt seine Gesundheit und trägt aktiv zum Umweltschutz bei. Für den Arbeitgeber ist das ein ideales Instrument zur Förderung der Mitarbeitermotivation sowie zur Mitarbeiterbindung. So erzielt er ein positives, nachhaltiges und innovatives Arbeitgeberimage“, fügt Hahn hinzu. Dies ist besonders in Zeiten des Fachkräftemangels und Employer Branding ein Benefit der besonderen Art.

Über das Thema Dienstrad hinaus, hat sich das mittelständische Finanzunternehmen etwas ganz Besonderes für die Bike Days einfallen lassen: Einfach clever Radfahren mit einem Lopifit (zu Deutsch: Lauf dich fit). Das Lopifit, eine Erfindung des Niederländers Bruin Bergmeester, ist eine Kombination aus einem Laufband und einem Fahrrad mit E-Motor. Wie das funktioniert, kann man am Stand der Mercator-Leasing erfahren und darüber hinaus an einem Wettbewerb teilnehmen.



v.l.n.r.: Rolf Hahn, Vorsitzender der Geschäftsführung und Matthias Schneider, Geschäftsführer

Über die MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG

Die 1991 gegründete MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG ist ein deutschlandweit agierendes Finanzunternehmen mit dem Tätigkeitsschwerpunkt Mobilen-Leasing. Seit mehr als 25 Jahren steht Mercator-Leasing für innovative und zukunftsfähige Finanzkonzepte mit persönlichen Ansprechpartnern. Finanzierungslösungen wie Leasing, Miete oder Mietkauf für den Mittelstand bilden das Kerngeschäft. Werte wie Beständigkeit, Verantwortungsbewusstsein und Vertrauen sind die Basis der Unternehmensphilosophie. Dabei gehören eine individuelle Betreuung, eine schnelle und unbürokratische Abwicklung - vom ersten Kontakt über Vertragsänderungen während der Laufzeit bis hin zum Vertragsende - und ein persönlicher und umfassender Service zum Leistungs- und Qualitätsanspruch.

Mercator-Leasing zählt heute zu den Top 10 der mittelständischen Leasinganbieter in Deutschland. Die ca. 80 Mitarbeiter betreuen rund 34.000 gewerbliche und öffentlich-rechtliche Kunden. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Schweinfurt wies zum 30.06.2017 eine Bilanzsumme von 405 Mio. € aus. Auch im Rating des Unternehmens zeigt sich die Anerkennung für das bisher Geleistete. Dieses wurde zum 14.07.2017, von der GBB-Rating, der Tochtergesellschaft des Bundesverbandes deutscher Banken, neu bewertet und auf AA- hochgestuft.

Zum 1. Januar 2018 wurde die Geschäftsführung von MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG um Matthias Schneider erweitert. Im Zuge der Erweiterung der Geschäftsführung wurde Rolf Hahn zum Vorsitzenden der Geschäftsführung ernannt.

Mehr Informationen finden Sie unter www.mercator-leasing.de

Pressekontakt

MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG
Stefanie Wenzel
Leitung PR und Marketing
Londonstr. 1
97424 Schweinfurt
Tel.: 09721/4747-104
stefanie.wenzel@mercator-leasing.de
www.mercator-leasing.de/presse/

Veröffentlichung

Wir freuen uns, wenn über Mercator-Leasing und unsere Aktivitäten in den Medien, besonders in unserer regionalen Presse, berichtet wird.

Für weitere Informationen, Interviewanfragen oder Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Bei Veröffentlichung bitten wir um eine kurze Nachricht an stefanie.wenzel@mercator-leasing.de oder freuen uns über zwei Belegexemplare. Das beigefügte Bildmaterial ist zur Veröffentlichung freigegeben. © MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG.